



# LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

MARTES, 20 DE SEPTIEMBRE DE 2016.

Año XCVI. Nº 31.264

PRECIO: 1,30 €

## MACROPUENTES EN 2017

La Junta mantiene festivos entre semana pese a las peticiones para que se trasladen a lunes o viernes

Página 17



## DUDAS AL INICIO DE CURSO

17.600 estudiantes de ESO, Bachillerato y FP empezaron las clases con dudas sobre las reválidas

Página 11

# De la Concha pide "un esfuerzo común" para crecer en el español

El director del Instituto Cervantes destaca la importancia de Iberoamérica como socio estratégico en la promoción de la enseñanza del castellano

El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, recomendó ayer un "esfuerzo colectivo" para mejorar la promoción del español y defendió el papel de Iberoamérica como socio estratégico en la expansión de la enseñanza del castellano. "La suerte del español en el mundo se está jugando en Estados Unidos", aseguró De la Concha durante su intervención en el Foro GACETA del Español en el que también participó la decana de la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia, Asunción Escribano. **Páginas 2 a 5**



De la Concha, Escribano y Ballester, en el Foro GACETA. | ALMEIDA

El juez destierra a los violentos que dejaron 8 heridos en la gresca de Carbajosa

Los tres detenidos por la monumental bronca del sábado en Carbajosa tienen desde ayer prohibida la estancia en la localidad. Además uno de ellos, A.T.M. conocido como "Tejedor", ha ingresado ya en prisión por el altercado, de donde salió en abril. En sus declaraciones alegaron que fueron "las risas y cuchicheos" de los clientes de uno de los bares lo que provocó la gresca. **Pág. 53**

## Unión de todos los partidos ante las dudas por el futuro de la remolacha

Las dudas por el futuro de la remolacha en Castilla y León ante la desaparición de las cuotas han llevado a todos los partidos políticos a apoyar una proposición no de ley que se aprobará mañana en las Cortes y que pretende servir de apoyo al sector. Entre otros aspectos, piden a la Junta que fomente la modernización de los regadíos y potencie la concentración parcelaria. **Página 31**

## Una fallecida y 7 heridos graves al chocar un bus y un camión en Soria

Una joven logroñesa murió ayer y otras siete personas resultaron heridas de gravedad en el choque entre un autobús y un camión en la autovía A-15, a su paso por el término soriano de Agradas. El accidente tuvo lugar por la tarde cuando el autocar, de la empresa ALSA y que cubría el trayecto Logroño-Madrid, impactó con el otro vehículo por causas que se investigan. **Página 54**



## Las novatadas inundan la ciudad

La mayor presencia policial y la campaña preventiva lanzada por la Universidad de Salamanca no impidieron que las novatadas volvieran a inundar la ciudad en el inicio del curso. Los veteranos de colegios mayores y residencias obligaron de nuevo a los recién ingresados a realizar las más variopintas pruebas, algunas de muy dudoso gusto, cuando no vejatorias, como la de la imagen, además de consumir alcohol en la vía pública. | ALMEIDA **Página 10**

## Silvia Domínguez, al concurso de triples ACB



La capitana de Avenida ha sido seleccionada para competir con los mejores triplistas del país **Pág. 49**

Homs espera una condena por el 9N y no acatará "políticamente" el fallo **Página 40**

### HOY, 64 PÁGINAS

SALAMANCA	2	EXTRANJERO	43
OPINIÓN	4	SOCIEDAD	45
AGENDA	20	TOPICOS	47
PROVINCIA	22	DEPORTES	48
CAMPO	29	SUCESOS	53
CASTILLA Y LEÓN	38	TELEVISION	59
NACIONAL	40	CARTELEFA	61
ECONOMIA	42	EL TIEMPO	63



Dos novatados hunden sus caras en cubos con huevo y harina en las inmediaciones del Puente Romano. | ALMEIDA



Pasándose una uva de boca en boca, una prueba en la Plaza. | ALMEIDA

## Las novatadas inundan la ciudad pese a la campaña del Rectorado y el control policial

La Policía Local intervino durante la noche tres veces ■ La Plaza fue de nuevo el punto de reunión, además del Puente Romano

M.D. | SALAMANCA

Pese al mayor control policial y a la campaña preventiva de la Universidad de Salamanca, las novatadas volvieron a inundar la ciudad. Los estudiantes primerizos tuvieron que enfrentarse a numerosas pruebas con el dudoso objetivo en algún caso de confraternizar con el resto de universitarios. La Plaza Mayor fue de nuevo el punto de reunión de muchos de ellos, que en la mayoría de casos fueron advertidos por la Policía Local para que moderaran su comportamiento, no bebieran alcohol en la vía pública y no ensuciaran la calle.

La acumulación de novatadas comenzó a registrarse en la noche del domingo al lunes, con varios grupos de jóvenes procedentes de diferentes colegios mayores y residencias. Yincanas y otros tipos de pruebas fueron la tónica habitual en el recorrido de novatados y veteranos hacia el centro de la ciudad. Sólo durante la noche, la Policía Local intervino de manera preventiva y de corrección en tres ocasiones, en la calle Federico Onís, en la avenida de Maristas y en la calle Espejo a la entrada de la Plaza Mayor. En ningún caso hubo sanción, aunque sí pidieron a los estudiantes que no se excedieran en su comportamiento.

La actividad aumentó durante la tarde de ayer, con multitud de grupos que se repartieron por las calles de la ciudad, aunque la

mayoría de ellos acabó reuniéndose en el ágora salmantina. Disfraces, pijamas y la cara cubierta de pintadas, además de harina y huevo en el pelo, identificaban a los novatados del resto de estudiantes. Como parece ser ya tradición, la Plaza acogió nuevas pruebas de dudoso gusto en determinados casos. La Policía Local también tuvo que acercarse al Puente Romano, donde cerca de un centenar de jóvenes se habían congregado para realizar novatadas a los más noveles, además de para consumir alcohol.

La imagen de muchos de estos grupos contrastaba con la jornada de bienvenida a los nuevos residentes de los colegios mayores que organizó la Universidad de Salamanca durante la tarde de ayer y que forma parte de la campaña preventiva contra los abusos en las novatadas. En ese acto se animó a los universitarios a denunciar los actos denigrantes poniéndose en contacto con la unidad de apoyo social.

Las acciones que conforman la campaña también se desarrollarán durante lo que queda de semana. El jueves, en la Feria de Bienvenida en el Campus Unamuno, la Universidad distribuirá tarjetas con el lema "Ayúdanos a que las novatadas sean historia. No te calles" para que los estudiantes no participen en este tipo de prácticas y rompan su silencio contactando con el Servicio de Asuntos Sociales.



Yincana en el paseo de San Vicente. | GALONGAR



Una de las pruebas incluía un preservativo. | GALONGAR



Jóvenes con la cabeza cubierta de harina por una novatada. | GUZÓN



Caras pintadas y alcohol. | GUZÓN



Jornada de bienvenida a colegios mayores. | JAVIER CUESTA